





Executive Master of Business Administration (EMBA)

Competence	Learning Objective	Kompetenz	Lernziel
 <p>1. Students will have advanced general management Know-How.</p>	<p>What will our students do, create, or realize? What does this mean in applied terms?</p> <p>1.1 Students understand and apply analytical principles and tools to analyze business scenarios.</p> <p>1.2. Students identify corporate challenges and derive potential courses of action.</p> <p>1.3. Students develop effective managerial solutions.</p>	<p>Was werden unsere Studierenden zum Studienabschluss sein, haben oder gemacht haben?</p> <p>1. Studierende werden über ein fortgeschrittenes allgemeines Managementfachwissen verfügen.</p>	<p>Was werden unsere Studierenden tun oder bewirken? Was bedeutet das in der Anwendung?</p> <p>1.1 Studierende verstehen und wenden analytische Prinzipien und Werkzeuge zur Analyse von Geschäftsszenarien an.</p> <p>1.2. Studierende identifizieren unternehmerische Herausforderungen und leiten mögliche Handlungsoptionen ab.</p> <p>1.3 Studierende entwickeln effektive Managementlösungen.</p>
 <p>2. Students will be high-performing executives across diverse settings and cultures.</p>	<p>2.1 Students interpret business challenges in a global context.</p> <p>2.2. Students develop effective strategies tailored to the given cultural context.</p> <p>2.3. Students adjust their leadership approach to lead a diverse group towards a shared goal.</p>	<p>2. Studierende werden leistungsstarke Führungskräfte in unterschiedlichen Umgebungen und Kulturen sein.</p>	<p>2.1 Studierende interpretieren geschäftliche Herausforderungen im globalen Kontext.</p> <p>2.2. Studierende entwickeln effektive Strategien, die auf den jeweiligen kulturellen Kontext zugeschnitten sind.</p> <p>2.3. Studierende passen ihren Führungsansatz an, um eine diverse Gruppe zu einem gemeinsamen Ziel zu führen.</p>

Executive Master of Business Administration (EMBA)

Competence	Learning Objective	Kompetenz	Lernziel
 <p>3. Students will be innovators and change agents.</p>	<p>3.1 Students nurture a culture of creativity and exchange of new ideas within their organizations.</p> <p>3.2 Students exhibit an entrepreneurial mindset.</p>	<p>3. Studierende werden Innovatoren und Umgestalter sein.</p>	<p>3.1 Studierende pflegen in ihren Organisationen eine Kultur der Kreativität und des Austausches neuer Ideen.</p> <p>3.2 Studierende zeigen eine unternehmerische Denkweise.</p>
 <p>4. Students will be self-reflective and responsible executives.</p>	<p>4.1 Students examine their experiences of success and setbacks to evolve as a leader.</p> <p>4.2 Students are aware of their responsibility as a leader.</p> <p>4.3. Students articulate a compelling vision that unites their teams and drive performance.</p>	<p>4. Studierende werden zu selbstreflektierten und verantwortungsbewussten Führungskräften.</p>	<p>4.1 Studierende untersuchen ihre Erfahrungen mit Erfolgen und Rückschlägen, um sich als Führungskraft weiterzuentwickeln.</p> <p>4.2 Studierende sind sich ihrer Verantwortung als Führungskraft bewusst.</p> <p>4.3. Studierende artikulieren eine überzeugende Vision, die ihre Teams vereint und die Leistung vorantreibt.</p>